



日 長柄公民館まつり 日々の活動の成果をお披露目

2月11日、長柄公民館まつりが行われました。会場となった中央公民館では各サークルの作品展示や体験、活動写真の展示などのブースが置かれ、多くの来場者でにぎわいました。また、邑の森ホールでは9組の団体がステージ発表を行い、日頃の練習の成果を披露しました。

幅 陸上自衛隊第12音楽隊コンサート 幅広い年齢層に楽しんでもらえる音楽

1月21日、中央公民館で陸上自衛隊第12音楽隊コンサートが行われました。山口隼汰さん(寺中・26区)は「音楽隊のコンサートは知ってる曲もあって楽しかった。自衛隊の乗り物がカッコよくて好きなので、将来は自衛隊に入りたいです」と話していました。



食 長柄公民館「世界の食と文化を知る講座」 でつながる国際交流

1月22日、世界の食と文化を知る講座が行われ、フィリピンの家庭料理のパンシェット(ビーフ)とルンピア(春巻き)を作りました。参加した添田美津江さん(前瀬戸宿・8区)は「春巻きは日本で作るものより具材が多くて美味しい」と話していました。

長 針谷榮子さん 100歳慶祝 生きの秘けつは畑仕事

2月1日、針谷榮子さん(石打・20区)の100歳慶祝が行われ、金子正一町長から慶祝状と花束が贈られました。榮子さんは「昨年10月に余命2週間と告げられましたが今でも元気です。昔から野菜作りが好きで、畑仕事で体力が付いたおかげかも」と話していました。



戦 長柄小学校「平和集会」 戦争体験者の声から学ぶ

2月15日、長柄小学校でウクライナから日本に避難している学生とのリモート対談が行われました。学生たちは戦争中の母国の様子や現地に残る家族の話などを涙ながらに語り、平和に暮らしていけることの尊さを児童たちに訴えかけました。

PHOTO PALETTE

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

町 立幼稚園・保育園・こども園「豆まき」 泣いて笑ってすくすくと

2月3日、町立幼稚園、保育園、こども園で豆まきが行われました。各園に現れた赤鬼、青鬼、黒鬼の3体の鬼たち。鬼たちの登場に怖くて泣き出してしまう子や、「おにはそとー!」と元気に豆を投げつける子どもたちの声で、園庭は大騒ぎに。無事に鬼退治に成功して帰っていく鬼たちに対し、子どもたちは「バイバイ!」「また来てね!」と手を振って見送っていました。



青 少年健全育成推進大会 アツいキモチを大声で

2月4日、中央公民館で青少年健全育成大会が開催されました。大会では中学生による人権作文優秀作品の発表や、功労者個人や団体の表彰が行われました。その後は大声コンテストが行われ、参加した子どもたちは将来の夢をテーマに、それぞれが抱く思いを叫びました。



スマイル!
みつけた。

